



Afore Banamex incrementará compra de acciones

24 **Agosto**, 2014 - 22:23

Credito:

Elizabeth Albarrán / El **Economista**

En caso de que se amplíe el **régimen** de inversión en valor extranjero en la reforma a la Ley de los Sistemas de Ahorro para el Retiro (SAR), Afore Banamex apostaría por las inversiones en renta variable en Estados Unidos, aseguró Javier Orvañanos, director de Inversiones de la administradora.

“Si hoy se dieran estos cambios, la renta variable **internacional**, específicamente en Estados Unidos, sería de las mejores alternativas a largo plazo, mientras que en mercados como en Europa y Asia seríamos más selectivos”, sostuvo en entrevista.

Actualmente, las sociedades de inversión especializada en fondos para el retiro (siefores) de Afore Banamex mantienen un alto porcentaje en las inversiones foráneas.

Tal es el que caso de la Siefore Básica 4, donde del total de sus inversiones, 25.9% se dirige a renta variable internacional y 0.5% a deuda extranjera.

Lo mismo sucede en la Siefore Básica 3, ya que 20.1% se destina a inversiones de renta variable internacional y 0.7% a deuda.

En las siefores básicas 1 y 2, la participación en el mercado extranjero es menor, pues en la primera se destina 2.9% en renta variable y 1.1% en deuda; mientras que en la segunda a renta variable se destina 17.2% y en deuda 0.8%, de acuerdo con información de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

Orvañanos comentó que Banamex fue la primera administradora de fondos para el retiro (afore) en obtener la autorización por parte de la Consar para operar acciones, derivados y mercancías, lo cual le ha permitido mantener sus rendimientos altos.

Afore Banamex se ubica entre las tres primeras administradoras que ofrecen mejor rendimiento a trabajadores entre 45 años y menores de 36 años de edad, según reportes al cierre de junio de la Consar.

En la Siefore Básica 3 su rendimiento aumentó en 1.78 puntos porcentuales, con respecto a junio del 2013, pasando de 8.68 a 10.46%, y ubicándose en tercer lugar como la afore que ofrece más rendimientos.

Mientras que en la Siefore Básica 4 su rendimiento fue de 11.89%, lo que significó un incremento de 2.31 puntos porcentuales, ubicándose como la segunda afore que mejor rendimiento ofrece, después de Sura.

BUENA CALIFICACIÓN

Para la agencia Fitch Ratings, Afore Banamex presenta un proceso de inversión robusto y bien estructurado, ya que cuenta con herramientas y modelos que le permiten administrar sus portafolios eficientemente, tales como Certificados de Capital de Desarrollo (CKD), fideicomisos de infraestructura y bienes raíces (fibras), derivados, mandatos y mercancías.

“Lo anterior muestra el grado de especialización de la afore para respaldar sus operaciones, lo cual se ha reflejado en una trayectoria favorable de sus rendimientos. En los últimos 10 meses el rendimiento anual compuesto a cinco años, otorgado por sus siefores, se ha posicionado por encima de la inflación y de otras opciones de inversión”.

Orvañanos aseguró que las afores cuentan con la suficiente capacidad e infraestructura para invertir en el extranjero, pues el mercado mexicano no crece con la misma velocidad ni magnitud que los recursos administrados por las afores.

“Donde hay que entrarle a detalle es en la contratación de inversionistas expertos en el mercado extranjero. Nosotros lo hicimos a través de nuestros mandatos, lo cual ha beneficiado nuestros rendimientos, ya que son gente más preparada y que entiende los mercados de países como Estados Unidos”. El pasado abril, Afore Banamex obtuvo su segundo mandato internacional con Schroders por un valor de 470 millones de dólares.

elizabeth.albarran@eleconomista.mx